

Sección Página 09.09.2009 Ciudad

Exigen damnificados de Valle Dorado apoyo a funcionarios que visitaron la zona

Interceptan vecinos a autoridades federales y del Estado de México; ofrece ayuda la ONU

## Yadira Cruz, Lorena Morales y Manuel Durán

A los funcionarios que visitaron ayer Valle Dorado les llovió sobre mojado y con testigo de honor, el Secretario General de la ONU, Ban Ki-moon.

Cientos de los más de 2 mil afectados por la inundación del domingo en Tlalnepantla lanzaron

reclamos ante la falta de apoyos. El primero en ser abordado por los damnificados de las inundaciones fue David Korenfeld, secretario del Agua del Estado de México; luego le tocó a José Luis Luege, titular de la Comisión Nacional de Agua; al Gobernador Enrique Peña y finalmente al Presidente Felipe Calderón, quienes acudieron a supervisar las obras en el Emisor Poniente que se fracturó el domingo.

cas, Puerto Príncipe y otros más de la Colonia El Potrero, de Atizapán, pidieron a los tres funcionarios la solución a sus problemas tras la pérdida de sus bienes.

Diana Pérez, residente de Puerto Príncipe, fue una de las primeras que reclamó.

"Aquí en Caracas están limpiando porque iba a pasar de nuevo el Gobernador, pero allá, en mi calle (Puerto Príncipe), por la mañana solamente empezaron a paliar el lodo, pero no han regresado", acusó Pérez.

Patricia Molina, de Caracas, literalmente interceptó a Luege para exigirle que alguien se hiciera cargo de las pérdidas, ya que el desastre, dijo, se debió a una negligencia de las autoridades, pues varios colonos habían denunciado problemas y fracturas en ese sitio en años pasados.

Por la tarde, el Presidente Calderón visitó la zona dañada,

junto con el comisionado de las Naciones Unidas Ban Ki-moon y el Gobernador Enrique Peña.

A su arribo, unos 200 vecinos

Habitantes de las calles Cara- lo esperaban en el cruce de Paseo de las Aves y Caracas, donde los residentes lo recibieron con reclamos y solicitudes de apoyo.

> Vamos a echarles la mano hasta donde podamos para que repongan siquiera algo, que puedan repintar sus casas, parte de sus aparatos, les vamos a dar un vale", dijo Calderón a los colonos.

Más tarde, Ban Ki-moon anunció que enviará ayuda a los damnificados de Valle Dorado.

Al ser declarado huésped distinguido de la Ciudad dijo que recogió las quejas de vecinos. "Algunas personas

expresaron su frustración, incluso había queja y hasta molestia, y enojo contra el Gobierno. Yo confio realmente en el Presidente Calderón y en su Gobierno, y en la capacidad que tiene para lograr que este dolor mejore y se alivie", expuso.





Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 66426.48 Tam: 670 cm



Fecha Sección Página 09.09.2009 Ciudad 3

## Ofrecen hasta \$20 mil

El Presidente Felipe Calderón se comprometió ayer con vecinos de Valle Dorado a que recibirán apoyos por hasta 20 mil pesos para reparar sus casas y adquirir electrodomésticos.

De acuerdo con datos del Gobierno estatal, en Valle Dorado se estima que hay 2 mil casas con daños.

Para hacer válidos los apoyos, el Secretario de Desarrollo Social, Ernesto Cordero, explicó que en los próximos cuatro días se levantará un censo de casas afectadas, para confirmar que existe un daño.

Yadira Cruz y Lorena Morales



 La fractura del Emisor Poniente provocó daños en viviendas y autos, los cuales siguen en las calles de Valle Dorado.



 Elementos del Ejército acudieron a la "Zona Cero" para realizar labores de limpieza y ayudar a las personas.



De acuerdo con datos del Gobierno del Edomex, hay 2 mil casas con diversos tipos de daños.

Página 2 de 2